

KOMANDAN

Lapas Purwokerto Lepas Mahasiswa PPL UIN SAIZU Purwokerto

Narsono Son - PURWOKERTO.KOMANDAN.OR.ID

Feb 14, 2025 - 16:02



Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar Lepas Mahasiswa PPL UIN SAIZU Purwokerto

PURWOKERTO - Lepas Kelas IIA Purwokerto melepas Mahasiswa Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) UIN SAIZU Purwokerto. Sebelumnya, sebanyak 8 orang Mahasiswa UIN SAIZU Purwokerto telah melaksanakan Kegiatan PPL selama 40 hari, yang dimulai sejak bulan Januari, pada Jum'at (14/02/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Rupa Naraya yang di hadiri langsung oleh Kalapas Purwokerto, Kasi Binadik, Kasubsi Bimaswat, dosen Pembimbing & mahasiswa UIN Saizu Purwokerto.



Dosen Pembimbing mahasiswa UIN Saizu, Ibu Enung Asmaya menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak Lapas Purwokerto yang sudah memberikan kami kesempatan untuk belajar dan menambah pengalaman di sini.

"Terimakasih banyak sudah memberikan kesempatan kepada para mahasiswa kami untuk melaksanakan PPL di Lapas Purwokerto memohon maaf jika ada salah kata atau perbuatan dari para mahasiswa selama berada disini," ucap Enung Asmaya.



Kepala Lapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar dalam sambutannya mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh mahasiswa PPL karena telah

banyak membantu dalam proses peningkatan pembinaan warga binaan seperti pemberian bimbingan konseling dan program kerja yang bermanfaat bagi warga binaan pemasyarakatan.

"Kami juga ucapkan terimakasih, karna kami juga membutuhkan masukan dari masyarakat dalam hal ini para mahasiswa PPL. Kami harap kontribusi dari adik adik juga bermanfaat untuk kami. Kami harap setelah kegiatan ini mindset adik adik terhadap lapas berubah dari sebelumnya," ucap irwan.

Selanjutnya, salah satu perwakilan dari mahasiswa juga menyampaikan rasa terimakasih kepada pihak Lapas Purwokerto yang sudah menerima dan mau berbagi ilmu tentang pemasyarakatan.

"Saya mengucapkan terimakasih banyak kepada jajaran lapas pwt, selama kami berada disini kami dapat mengetahui tentang pemasyarakatan yang kami bayangkan sebelumnya dan dapat merubah pandangan kami tentang penjara," ucap Rival.

(Humas Lapas Purwokerto)